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会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 三者合同研修会について 

（２） 成人学校について 

（３） 平成２６年度成人大学講座について 

２ 審議事項 

（１） 平成２６年度高齢者学級について 

３ その他 

（１）音楽鑑賞のつどいについて 

（２）高齢者学級野外研修について 

（３）東京都公民館研究大会について 

 

 

 

 

 

 

 

 



発言内容・ 

発 言 者 名 

（主な発言 

要 旨 等 ） 

司会 定塚委員 

１ 報告事項 

（１） 三者合同研修会について 

〔若藤〕東京農工大にて明日、講師と打合せを行います。実施要項(案)

をお配りしましたが、小金井の公民館の役割、方向性等をお話いた

だきたいと考えております。２月４日当日は企画実行委員の皆様に

何かしらお手伝いいただくことになると思いますので、よろしくお

願いいたします。 

（２）成人学校について 

〔野津〕成人学校「多磨霊園に眠る著名人とその時代」が終了しました。

現地散策はおおよそ３時間くらいでしたので、疲れてしまった参加

者もいました。全部回ろうと思ったら三日間くらい必要らしいで

す。大変人気のある講座ですので、もしまた来年行うのなら、その

辺りの反省を生かしたいと思いました。参加した企画実行委員の感

想をお願いします。 

〔金田〕とても疲れましたが、楽しめました。管理人がいなくなり荒れ

たお墓が多く、更地になっているところもあり、びっくりしました。

大きいお墓は無駄だなと思いました。 

〔吉田〕多磨霊園なんてあまり面白くないと思いながらの参加でした

が、とてもためになりました。講師の他に２名の方がついてくださ

って、軍人、文化人のお墓を回りながら、政治、経済の歴史の背景

を含めたお話いただき、とてもよかったと思います。講師のグルー

プは青山霊園や小平霊園にも行かれているようです。紅葉もとても

きれいでした。 

〔若藤〕まだ決まっていなかった成人学校ですが、桜をテーマにした講

座を行いたいと思います。小金井は桜で有名ですし、時期も３月な

のでちょうどいいです。桜の生態、お花見の文化、歴史などを常磐

大学の准教授にお話していただきたいと考えております。 

〔藤原〕２月１日に予定しております親子ｄｅヨガの担当企画実行委員

は、山本委員にお願いしたいと思います。１２月７日の親子キャン

ドルの担当企画実行委員の方は、準備をお手伝いいただきたいので

午後１時までにお集まりください。 

（３）平成２６年度成人大学講座について 

〔藤原〕先日来年度の成人大学講座について農工大の担当者と打ち合わ

せをしました。会場は小金井キャンパスの博物館講堂で行います。

博物館がリニューアルしたので、博物館の見学も可能です。今まで

は二カ月にまたがっていたので、回数を５回から３回に減らし、参

加しやすいようにします。来年度は農学部ですので、テーマを早め

に決めて、先生を探していきたいと思います。 

〔吉田〕月刊こうみんかんに記事が載っていました。毎年参加者が少な

いですので、博物館を目玉に、多くの人が集まるような内容にした

いですね。博物館には編み機や自動織機などが展示してあり、アシ

スタントが説明してくれるので、大変面白いです。 

２ 審議事項 



（１） 平成２６年度高齢者学級について 

〔藤原〕１月２８日(火)の午前１０時から正午まで、準備会を行います。

企画実行委員の方は全員出席していただきたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 

３ その他 

（１）音楽鑑賞のつどいについて 

〔野津〕当日の担当を決めたいと思います。司会、受付、スリッパ係と、

設営、後片付けです。 

〔金田〕受付を服部委員と行います。 

〔吉田〕司会します。 

〔野津〕他の方はスリッパ等をお願いします。１０時半からリハーサル

ですので、少し早いですが９時集合で設営を行いますのでよろしく

お願いします。司会は当日朝演奏者と打ち合わせします。 

（２）高齢者学級野外研修について 

〔野津〕１０月に国会議事堂に行く予定でしたが、中止にしてしまった

ので、１月３１日（金）に、江戸東京博物館に行くことにしました。

博物館を見て、昼食後に解散です。 

（３）東京都公民館研究大会について 

〔若藤〕１月１８日の研究大会ですが、先日出欠の確認をさせていただ

きましたので、出席する方は申込用紙を本日書いてください。 

 

• 


